



Während fünf Tagen Mitte April begaben sich 23 Oberministrantinnen und Oberministranten der Seelsorgeeinheit Walensee sowie sechs Begleitpersonen auf die Rom-Wallfahrt. Möglichst zu Fuss und unter der ortskundigen, kompetenten Führung von Jugendseelsorger Rolf Dittli wurden die wichtigsten altrömischen und kirchlichen Sehenswürdigkeiten besucht. Die Papstaudienz am Mittwochmorgen, die Eucharistiefeyer direkt neben dem Petersgrab und die persönliche Begegnung mit einem Schweizergardisten waren die Highlights der diesjährigen Mini-Wallfahrt.

Text und Bild Pressedienst